

Stolz auf den FFW-Nachwuchs

Klafferstraß. An dem unlängst in Freyung durchgeführten Wissenstest nahmen auch fünf Jugendliche der Klafferstraßer Feuerwehr teil. Sie waren gut vorbereitet worden durch Jugendwart Günter Wimmer – alle bestanden die Prüfung mit Bravour. "Die FFW ist stolz auf ihre Jugendlichen, die das Rückgrat sind für den Fortbestand der Wehr", so Wimmer (l.), der Antonia Höpfl (3.v.l.) und Thomas Grimbs (2.v.l.) zum bronzenen, Nicole Wimmer (5.v.l.) und Benedikt Ramesberger (6.v.l.) zum goldenen und Christoph Grimbs (4. v.l.) zum grün-goldenen Abzeichen gratulierte.

- ha/F.: Hartl